
回答者数：11名

回答者の所属

１．理学院・理学研究院　　２．生命科学院・先端生命科学研究院 　３．農学院・農学研究院 

４．工学院・工学研究院  　５．環境科学院・地球環境科学院　　６．情報科学研究科　　７．総合科学院　　

８．水産科学院・水産科学研究院  　９．保健科学院・保健科学研究院　　１０．医学研究科　　

１１．歯学研究科　　１２．薬学研究院 　　１３．獣医学研究科　　１４．その他　　１５．未回答

H25 キャリアパス多様化支援セミナーⅡ　アンケート
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[１]キャリアパス多様化支援セミナーⅡは参考になりましたか？

[２]参考になった方：どの点が参考になりましたか？さらに聞きたい点はありましたか？

[２]参考にならなかった方：どのような話を期待されていましたか？

3 知的財産の話。

5 考え方の柔軟さ。

7 特許の話やキャリアパスの話など、実体験に基づく話を伺うことができ、とても参考になりました。

8 知的財産権。特許。

10 知財の話など、以前セミナーに行けなくて聞きそびれた話が聞けて良かったです。

初めて、かつ途中参加で、何について聞けばいいのかよくわかっていなかった。だけど、
「へぇー！」と思うことがたくさんあって良かった。

2

1
マッキンゼーによる研究部門の改組例。メーカーのマーケティング、商社、コンサルにおける博士の
事例。

4
企業での体験も踏まえて、企業でのキャリアパスや知的財産についてなどの話が聞けたので、少し
イメージしやすかった。

6
企業の実際を知れたこと。知的財産の話も面白かった。“なんでもやってみよう”と改めて思えたこ
と。

9
会社における知的財産の扱い方や、取組みを知ることができた。会社説明会や研究所見学でも絶
対に聞けない話ばかりで、サントリーの良さをだいぶ知ることができた。

大変参考になった 
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参考になった 

2 
大変参考になった 

参考になった 

どちらともいえない 

参考にならなかった 

全く参考にならなかった 
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[３]講演時間について

[４]キャリアパス多様化支援セミナーⅡの開催について、どのように知りましたか？

[５]キャリアパス多様化支援セミナーⅡへの参加理由（複数回答可）
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1.教員の紹介 

2.先輩・友人の紹介 

3.S-cubic HP

4.S-cubicの案内メール 

5.人材育成本部 HP 

6.研究所・学内の展示ポスター 

7.食堂の三角POP 

8.学内便による案内 

9.今年度のシラバス 

10.大学院入学のオリエンテーション 

11.その他 
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1.興味のある企業・講演者 

2.研究内容・実態を知りたい 

3.研究活動に役立てたい 

4.就職活動に役立てたい 

5.教員にすすめられた 

6.先輩・友人に勧められた 

7.その他 
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[６]今後も、キャリアパス多様化支援セミナーを開催する予定ですが、また参加したいと思いますか？

１．是非参加したい　　２．都合が良ければ参加したい　　３．参加したくない

[７]今後、キャリアパス多様化支援セミナーで、講演していほしい企業の分野（企業/業種）を教えてください。

1 化学系

2 金融・ベンチャーキャピタル

3 商社・コンサル

4 製薬

5 製薬・研究と商品開発をした人・外国で研究などされている人

6 医薬系企業や、教育系

[８]キャリアパス多様化支援セミナーについてのご感想、またはS-cubicへのご意見・ご要望など（自由記入欄）

1 いつもありがとうございます。今後に活かしていきたいです。

2 面白かったです。人生頑張ります。

3 今回初めて参加させていただきましたが、今後も是非参加したいです。

7
企業の中で新規事業の立ち上げに関わった人の話を聞けたらと思っています。（発想の仕方、きっ
かけや行動をどのようにおこしたか、現在振り返ってみて、など）

4
今回の講演を聞いて、サントリーにしておけば良かった、と後悔しました。それぐらい、サントリーの
社風や仕事の幅広さを話してくださったので、とても勉強になり、また、企業での働き方を考える材
料になりました。ありがとうございました。
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1.是非参加したい 2.都合が良ければ参加したい 3.参加したくない 
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